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Sessão plenária ordinária realizada pela Câmara de Vereadores de Cacequi, estado do 
Rio Grande do Sul, aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, 
às dezoito horas e trinta minutos, sob a presidência do vereador Alex Wancura e 
secretariada pelo vereador Taiguara Eduardo Haar, com a presença dos senhores 
vereadores: João Roberto Del’Olmo, Lenon Barbo e Ruan Carames, da bancada do PTB. 
Claudia Gandor e Rene Fernandes, da Bancada do PP. Ana Paula Del’Olmo, da bancada 

do PMDB. Tendo quorum regimental de vereadores, o Senhor Presidente, em nome de 
Deus deu por aberto os trabalhos da presente sessão, solicitando a leitura da ata da 
sessão anterior, a pedido do vereador Rene Fernandes que fosse dispensada a leitura da 
ata, pedido colocado em votação e aprovado por unanimidade, solicitou ao secretário a 
leitura do EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº 60 de 10 de julho de 2017; Projeto de Lei nº 59 
de 10 de julho de 2017; Ofício 21.102.2017 em resposta ao ofício 1/133/2017; Ofício 
21.103.2017 em resposta ao ofício 1/134/2017; Ofício 21.104.2017 em resposta ao ofício 
1/129/2017; Ofício 038.2017 em resposta ao ofício 1/135/2017; Oficio 0523/2017 Câmara 
Municipal de Canoas; Ofício 21.100.2017 em resposta ao ofício 1/127/2017; Ofício 
21.098.2017 em resposta ao ofício 1/110/2017; Ofício 21.101.2017 em resposta ao ofício 
1/54/2017; Ofício 21.099.2017 em resposta ao ofício 1/125/2017; Requerimento da 
vereadora Claudia para que seja realizada uma sessão ordinária desta Casa Legislativa 
nas Comunidades de Capela do Saicã e Umbu; Pedido de providências da vereadora 
Claudia para que seja disponibilizados bancos na Unidade de Saúde Albino Portela; 
Pedido de providências do vereador João Roberto para que seja enviado oficio a empresa 
Rumo para que controle os apitos das máquinas; Requerimento dos vereadores da 
bancada do PTB solicitando cópia de contratos e aditivos celebrado entre o município e a 
Corsan. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei nº 60 de 10 de julho de 2017, aprovado por 
unanimidade; Projeto de Lei nº 52 de 10 de julho de 2017, aprovado por unanimidade; 
Projeto de Lei nº 59 de 10 de julho de 2017, aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS: a vereadora Claudia falou sobre sua resposta do Executivo relativo a seu 
pedido de contratação de um farmacêutico e de um servidor. O vereador Rene falou que a 
Capela do Saicã esta mobilizada para realizar um evento para ajudar a família que perdeu 
todos seus pertences em um incêndio e convidou a todos para comparecerem em tal 
evento. O vereador João Roberto falou sobre seu requerimento referente as muitas 
buzinas dos trens da empresa Rumo, pediu para o município tomar providências quanto 
ao óleo que está entrando em uma residência da vila Álvaro Leitão, disse também que o 
mini ginásio é muito lindo, falou que o prefeito esta fazendo economia e ver bem quem ele 
for colocar pra rua. O vereador Ruan fez um chamamento público para a consulta popular, 
falou da economia que o Executivo está fazendo e disse o que os serviços básicos devem 
ser priorizados. O vereador Taiguara falou de uma reunião em que esteve presente no 
bairro Iponã para a escolha de seu presidente e parabenizou a eleita. O vereador Ruan 
voltou a fazer o uso da palavra para solicitar a Casa para uma reunião para explicar como 
irá funcionar o voto off-line da Consulta Popular. Como ninguém mais quis fazer o uso da 
palavra, o Senhor Presidente, em nome de Deus deu por encerrado os trabalhos da 
presente sessão. 
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